

## FITNESS

# Enjoy ficha talento de Supera y Go Fit para acelerar su crecimiento en España

La gestora de instalaciones ficha a Jorge Barros como director técnico y a Santiago López como jefe del departamento de expansión.

Palco23  
1 oct 2018 - 12:00

Jorge Barros asume la dirección técnica de Enjoy y Santiago López está al frente del departamento de expansión

Enjoy refuerza su cúpula directiva para acelerar su crecimiento en el *fitness* español. La cadena de centros deportivos ha fichado talento procedente del segmento concesional. Se trata de Jorge Barros, que meses atrás abandonó la dirección técnica de Supera, y de Santiago López, ex directivo de expansión y de operaciones de Go Fit.

Barros asumirá la dirección técnica de la cadena, un cargo que hasta ahora venía ejecutando el cofundador, accionista y director de operaciones, David Sotelo. Su fichaje liberará al directivo, que seguirá centrándose en pilotar la división de operaciones. Barros llega procedente de una cadena de la competencia, Supera, donde ha trabajado durante los últimos quince años.

Su salida obedeció a asuntos personales, según la compañía gallega, aunque fuentes cercanas a la gestora aseguran a *Palco23* que Barros fue cesado por discrepancias con la dirección general. Licenciado en Inef y máster en dirección comercial y marketing por la escuela de negocios Caixanova, acumula experiencia directiva en la operativa de centros deportivos, el desarrollo de la dirección técnica y del marketing.

## Jorge Barros asume la dirección técnica de Enjoy y Santiago López está al frente del departamento de expansión

Santiago López, por su parte, también cuenta con experiencia en el sector del *fitness* ya que trabajó en Go Fit

como director de expansión y de operaciones. Licenciado en Educación Física por la Universidad de A Coruña, es doctor en Psicopedagogía por la Universidad de Vigo y docente del MBA en Gestión Empresarial del Deporte por esa misma universidad. En Enjoy ejercerá de director de expansión. “Los nuevos directivos afrontan el reto de consolidar la actual red de centros y hacer crecer la compañía liderada por Óscar Tejada”, ha anunciado la empresa.

Enjoy Wellnes está en plena fase de crecimiento en España. En Fuenlabrada, la compañía ha invertido 8,2 millones de euros en inaugurar su primer club propio, y en los próximos meses trabajará en las aperturas de dos gimnasios en Oviedo y Getafe. Para este año, la previsión es superar los 10 millones de euros en volumen de negocio, lo que supondría un crecimiento de al menos el 20% gracias a las aperturas en Sevilla y Fuenlabrada. Más allá de los resultados económicos de este ejercicio, 2018 ha sido un año relevante para Enjoy porque se ha consolidado como empresa que diseña y construye sus propias instalaciones.

Fundada en 2011, Enjoy cuenta con más de 31.000 abonados, da trabajo a 250 personas y, junto a Espiga Capital, que ostenta el 89% de las acciones, en el capital figuran Tejada y David Sotelo, que como socios fundadores ostentan el 11% de la compañía.